



至誠・致知・鍛錬

甲斐市立双葉中学校
 学校だより
 発行 校長 中村 忍
 平成30年度 第3号
 6月 4日 発行

「仲間がいれば、可能性は無限大（なかまがいれば、かのうせいはむげんだい）一人で出切ることは100%が限界だが、仲間がいれば200%300%になる」過去の自分は絶対に消すことは出来ないけれど、過去は必要な経験にして、これからのスタートで、新しい仲間づくりによる人生の可能性を広げていきたい。



3年生「修学旅行」 2年生「山梨めぐり」 1年生「八ヶ岳校外学習」を行いました

450名がチーム双葉中となって、校外学習を行いました。3年生は奈良・京都への修学旅行に、2年生は1泊2日の山梨めぐりに、1年生は八ヶ岳中央農業実践大学校での体験学習に出発しました。

学校では経験できない学習をたくさんすることができました。また、新たな友だちと協力しあって学習を進めていくところに、自分自身をさらに成長させていくための非常に高い価値があると思います。人生の可能性をさらに広げる機会となりました。

3年生は、3日間を通して、日本の長い歴史の中で培われてきた文化や伝統について、奈良・京都という地で貴重な体験をすることができました。

2年生は、山梨をめぐること、双葉中の看板を背負いながら、自分たちの行動に対する判断と責任が問われるよい機会となりました。

1年生は、体験活動による物づくりの喜びを学習することで、自分自身のキャリアを積む、よいきっかけづくりとなりました。

双葉中生450名が、全身の五感を使い、学校には学べないものをたくさん発見できたと思います。そして、チーム双葉中として、団結力と実行力を発揮することで、学校の外でも双葉中生のよさをアピールできたことと思います。



「学級役員認証式」

5/8（火）に、前期学級役員認証式を行いました。学級の代表として、学年の代表として、クラスや学年をまとめるために、その任を積極的に果たしてくれることと思います。自分には解決が難しいかなと思う課題や問題に直面することも多々あることと思います。向き不向きよりも前向きな姿勢でチャレンジしていくことが大事だと思います。結果がどうなるうとも、その経験が将来の自分に役立つときがやってくる。一人で解決をしようとせず、他の仲間と共に力を合わせて、学級役員としての責任を果たしていくことを期待しています。



「指導主事訪問」

5/11（金）に中巨摩担当指導主事による学校訪問がありました。学力向上推進幹：有賀 望先生、主幹指導主事：穴水 秀人先生、指導主事：越水 久也先生の3名にお越しいただきました。校長より学校の様子を説明した後、全ての学級の授業の様子（特にTT体制）を参観してご助言をいただきました。

本校では、個々に応じた学習指導が出来るように、3年生では5クラスによる少人数学級編制を、1、2年生にはTTによる学習指導を行っています。

具体的には、1年生（数学4/4・理科3/3・英語4/4）、2年生（数学3/3・理科4/4・英語3/4）、3年生（数学4/2）でTT体制を実施しています。TT体制の授業は、週135時間（含：特別支援）にのびります。これ以外にも3、4校時による個別の学習指導室（不登校対応）も行っているところです。



「芸術鑑賞教室」

5/22(火)に、本校体育館において、芸術鑑賞教室を行いました。劇団め組による「走れメロス」を公演しました。劇団め組では、「愛とは、友情とは、そして勇気や真の正義とは一体何か」等の人間としての普遍的なテーマについて問い続けているそうです。双葉中生が、団員の表現力からにじみ出る若さ、躍動感、情熱、誇りに触れることで、豊かな心を育むと共に、学園祭の演劇発表に生かす絶好の学習の機会となりました。



「第1回生徒総会」

双葉中生450名による生徒総会が行われました。テーマ「虹輝」のもと、双葉中生の一人ひとりの輝きが結集し、チーム双葉中として生徒会活動に取り組むことで、大きな虹を作り上げていくことでしょう。3年生がリーダーとなり、輝かしい伝統を引き継ぎ、情熱をもって自治活動を進めてもらいたいと思います。

総会では、「伝統の継承～生活の中で受け継ぐ伝統」「全力、情熱～熱く轟かせよう双中の力」「創意工夫～自ら考え行動し、みんなで盛り上げよう」の3本柱について討議をし、確かめあう機会となりました。

この1年で、チーム双葉中の自慢が、たくさん増えることを期待したいと思います。



「甲斐市チャレンジデー2018」

5/30(水)に、「甲斐市チャレンジデー2018」に、全校で取り組みました。

今年は、神奈川県伊勢原市との参加率の勝負です。本校は、今年もラジオ体操に取り組みました。

甲斐市の参加者は、61,643人/75,353人(参加率81.8%)でした。伊勢原市は、79,275人/100,573人(参加率78.8%)でした。今年は、甲斐市の勝利となりました。



「第1回学校評議員会」

6/1(金)に、第1回学校評議員会を開催しました。地域の見識者に本校の教育活動の様子をお伝えし、学校経営や学校運営について、ご意見をいただきました。地域とともに双葉中教育を推進していくにあたって、非常に心強いサポートをしていただけたと思います。

今後も、学校行事等にもご来校いただきながら、ご指導・ご支援をいただきたいと思っています。(以下が学校評議員の皆さまです)

小林 昭二 様 増坪 總明 様 長久保 博 様
長谷部 集 様 阿部 水穂 様



「双葉東小3年生来校」

5/22(火)に、双葉東小3年生の4クラスの児童のみなさんが、校区探検学習の一環として本校を訪れました。至誠の鐘と日本一の玄関を見学しました。「クツがきれいに揃っていてすごい!」と口々に話していました。双葉東小3年生は「おはようございます」「ありがとうございました」「さようなら」と、あいさつがしっかり出来ていて、礼儀正しいとても素敵な子どもたちでした。「将来は双葉中に来てね」とお願いすると「もちろんです」と答えてくれてとても嬉しかったです。この子どもたちの将来がとても楽しみに became.



表彰等

山梨県硬式テニス選手権大会
甲斐市長杯ソフトテニス大会

男子シングルスベスト16 男子ダブルスベスト16
準優勝

「チーム双葉中」

教職員40名 生徒450名 保護者407名が

「チーム双葉中」として取り組んでいます。

学校住所：〒400-0106 甲斐市岩森1337

電話：0551-28-2019 FAX：0551-28-5689

ホームページ <http://www.city-kai.ed.jp/fchu/> も併せてご覧ください。